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L’Eden de Satan no 39 
S’organiser autour de la Parole pour un autre jour, c’est la mort 

Le 3 avril 2022 
Brian Kocourek, pasteur 

Ce soir, nous allons tirer un court message du sermon de frère Branham l’Eden de Satan. Nous 
reprendrons notre lecture au paragraphe 17. 

17 Le dieu de ce monde aujourd’hui, la personne adorée de ce monde aujourd’hui, c’est Satan, et les 
gens ignorent qu’il adore Satan. Mais c’est Satan qui se fait passer pour l’église (vous voyez?), pour 
l’église. Ils adorent Satan en pensant qu’ils adorent Dieu à travers l’église, mais c’est la façon dont 
Satan l’a fait. Oh, vous dites: « Mais attendez une minute ; nous prêchons la Parole. Regardez ici mon 
texte de ce soir. Satan était celui qui a prêché la Parole à Ève en premier. « Dieu a dit. » Vous voyez ? 
C’est cette mauvaise interprétation de cette partie de l’Écriture qui s’applique au jour. Il vous fera 
savoir que tout ce que Jésus a fait était parfaitement bien. Il vous fera savoir que tout ce que Moïse a fait était 
parfaitement bien. Mais quand vous prenez les promesses qu’ils ont faites pour ce jour, cela 
s’appliquait à un autre âge. C’est tout ce qu’il a à faire (vous voyez?) est d’amener les gens à la 
croire de cette façon, et c’est tout. Car vous ne pouvez pas Y enlever un mot, ou Y ajouter un mot, mais 
c’est ce qu’il fait. 

18 Des gens, adorant Satan par ignorance, pensant qu’ils adorent Dieu. Comme nous sommes avertis par 
la prophétie dans II Thessaloniciens que... Lisons simplement cela : II Thessaloniciens, le 2ième chapitre. 
Prenons un instant, si je peux tout de suite. J’aimerais lire que juste un... Je crois II Thessaloniciens. J’ai reçu 
l’Écriture ici et je dis... Maintenant, nous vous supplions, frères, par la venue, et par notre réunion 
avec Lui.  

Ce mot « venue » en grec est Parousia, alors Il parle de la réunion avec Lui lors de Sa Parousia. 

Maintenant, nous vous supplions, frères, par la venue du Seigneur Jésus, et par notre réunion avec 
Lui, et vous voyez, la venue du Seigneur et la réunion avec Lui, comme Dieu réunira Son peuple à Lui 
dans les derniers jours : la réunion des gens au Seigneur, pas à l’Église, au Seigneur. Se réunissant 
à Lui. 

Et rappelez-vous qu’Il est la Parole, et Qu’Il est descendu avec un Cri qui est la Parole, de sorte que la 
réunion est à Lui qui est la Parole. Et nous sommes réunis à la Parole pour ce jour-ci, et non pas la Parole 
d’un autre Âge, mais la Parole pour cet Age-ci. Et cette Parole est une Parole manifestée, car Dieu 
interprète Sa propre Parole en l’accomplissant. 

Le monde s’effondre à nouveau 63-1127 P : 49 Mais l’église est spirituellement morte, finie, 
l’heure s’est écoulée pour eux. Ils sont dans un marasme et savent à peine quoi faire, l’un courant de cette façon-là et 
l’autre de cette façon-ci. Et ici, chaque promesse que Dieu a faite dans la Bible, chacune d’entre elles est là aussi valable 
qu’elle ne l’a jamais été. C’est l’heure. Qu’est-ce qui rend l’église ainsi ? Nous sommes dans l’âge de la Laodicée, quand 
elle doit être ainsi. C’est l’heure pour cela. 

Maintenant, nous reprenons au paragraphe 18 où frère Branham continue de lire 2 Thessaloniciens 2 « 
de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque 
inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu’on dirait venir de nous, comme si… le jour du Seigneur 
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était déjà là. Que personne ne vous séduise d’aucune manière; car il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, et 
qu’on ait vu paraître l’homme du péché, (l’homme du péché, regardez ce qu’il est maintenant)... qu’on ait vu 
paraître l’homme du péché, le fils de la perdition (C’était Judas. Vous voyez ?), l’adversaire qui s’élève au-dessus de tout 
ce qu’on appelle Dieu ou de ce qu’on adore, jusqu’à s’asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu.  

19 Cette séduction de l’Église d’aujourd’hui... Voyez, le fils de la perdition, le diable, le fils de la 
perdition, le diable... Puis les gens adorent Satan en ce jour, pensant qu’ils adorent Dieu... Mais ils 
l’adorent à travers un credo, des dénominations et des credo faits de main d’homme qui ont amené 
le peuple jusqu’à la plus grande séduction que le monde ait jamais connue. Peu importe combien la 
Parole de Dieu, promise pour ce jour, est prêchée et confirmée, ils ne la croiront toujours pas. Ils ne 
la croiront pas. Alors pourquoi ? Nous nous demandons pourquoi. Pourquoi ce n’est pas... Pourquoi ne La croient-
ils pas, alors que Dieu a dit qu’Il ferait une certaine chose, et qu’Il le fait ; et pourtant ils tournent 
le dos à cela et s’en détournent ? Tout comme Ève savait que, ce que Dieu a dit, Dieu le ferait ; mais elle Lui 
tourna le dos pour écouter ce qu’il avait à dire. Rappelez-vous, dans les autres âges, cela a toujours été la 
même chose. Dans chaque âge, Satan a toujours essayé de pervertir cette Parole pour eux, en leur 
faisant voir un autre âge. 

Alors, quelle est la perversion? La Parole pervertie refuse de voir ce que Dieu, dans Sa Parole, fait en ce 
moment, manifeste en ce moment. Et puis de toujours regarder en arrière au passé, ce qu’Il a fait dans le 
passé, car qui peut contester cela ? Qui va dire qu’Il n’a pas fait ces choses. Et puis de toujours attendre 
avec impatience ce que Sa Parole dit qu’Il fera, mais de manquer de voir ce qu’Il fait en ce moment ? Et 
comment connaissez-vous ce qu’il fait en ce moment ? Quand vous voyez cela dans la Parole, et que vous 
voyez la manifestation de cette Parole, et que vous la regardez s’accomplir, alors vous voyez 
l’interprétation de la Parole de Dieu, et vous avez une parole de prophétie plus sûre comme Pierre nous 
l’a enseigné dans ses épîtres. 

2 Pierre 1.8 Car si ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs ni 
stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus Christ. 9 Mais celui en qui ces choses ne sont 
point est aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis en oubli la purification de ses anciens péchés.  

10 C'est pourquoi, frères, appliquez-vous d’autant plus à affermir votre vocation et votre élection; 
(nous examinons donc ce qui peut nous aider à être plus sûrs de notre élection) car, en faisant cela, vous ne 
broncherez jamais. 11 C’est ainsi, en effet, que l’entrée dans le royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus 
Christ vous sera pleinement accordée.  

Remarquez ici que Pierre dit qu’Il ne nous dit pas des choses que nous n’avons pas déjà entendues et que 
nous ne savons pas déjà. Il dit : 12 Voilà pourquoi je prendrai soin de vous rappeler ces choses, bien que vous les 
sachiez et que vous soyez affermis dans la vérité présente. Maintenant, il est clair que Pierre est 
préoccupé ici par le fait que nous soyons établis dans la vérité Présente. 

En fait, frère Branham a dit dans sa lettre audio à frère Vayle, à propos de la rédaction du livre de l’âge de 
l’Église, dans sa « Lettre audio à Lee Vayle 64-0500 P : 2 Serait-il, selon vous, souhaitable ici, de dire que 
Dieu alors, pour proclamer cela, doit envoyer un prophète pour injecter cela, rendre cela réel à nouveau, 
montrer aux gens l’heure dans laquelle nous vivons? Parce que s’ils ne le voient qu’au temps passé, 
alors il n’y a aucun espoir pour l’église. L’église doit le voir au présent. Alors Dieu envoie Son 
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prophète pour en manifester, le temps présent. Vous voyez ? Et puis, une fois que c’est fini, alors c’est 
de l’histoire.  

Et dans Les oints du temps de la fin 65-0725M P:168 « Car il est impossible que ceux qui ont été une fois 
éclairés», et qui n’ont pas continué à avancer avec la Parole, alors qu’elle s’accomplissait… Ils sont morts, finis; « 
Et les épines et les chardons qui sont près d’être rejetés, dont on finit par y mettre le feu… »  

Par conséquent, nous voyons l’importance de la manifestation de la Parole de Dieu dans l’âge où nous 
vivons et de notre réaction à la Parole Vivante. 

Et remarquez aussi ce que Pierre nous dit dans ces versets de l’Écriture. Il dit : bien que vous sachiez 
déjà ces choses, mon intention est d’exciter vos esprits à se souvenir de ces choses, afin que vous soyez en 
mesure de voir la vérité présente à la lumière de ces choses qui se sont déjà déroulées. 

C’est une reformulation de ce qu’il dit, mais c’est exactement ce qu’il nous dit. En d’autres termes, 
l’Alpha doit se répéter dans l’Oméga. Et ce qui s’est alors passé  dans l’Alpha se répétera sûrement dans 
l’Omega. Et si vous savez ce qui s’est passé dans l’Alpha, vous pourrez identifier ce qui se passe dans 
l’Oméga, parce que le souvenir de l’Alpha vous viendra à l’esprit lorsque vous verrez l’Oméga, et ainsi la 
vérité présente s’établira également dans votre pensée. 

Et ainsi votre compréhension de ce qui se passe dans l’Oméga dépendra du souvenir de ce que vous savez 
s’être déjà produit dans l’Alpha. 

13 Et je regarde comme un devoir, aussi longtemps que je suis dans cette tente, de vous tenir en éveil par des 
avertissements, 14 car je sais que je la quitterai subitement, ainsi que notre Seigneur Jésus Christ me l’a fait 
connaître. 15 Mais j’aurai soin qu’après mon départ vous puissiez toujours vous souvenir de ces choses. 16 Ce 
n’est pas, en effet, en suivant des fables habilement conçues, que nous vous avons fait connaître la puissance et la 
parousia de notre Seigneur Jésus Christ, mais c'est comme ayant vu sa majesté de nos propres yeux. 17 Car il 
a reçu de Dieu le Père honneur et gloire, quand la gloire magnifique lui fit entendre une voix qui disait: Celui-ci est 
mon Fils bien-aimé, en qui je me plais. 18 Et nous avons entendu cette voix venant du ciel, lorsque nous 
étions avec lui sur la sainte montagne. 19 Et nous tenons pour d’autant plus certaine la parole 
prophétique,  

Et pourquoi ? Parce que Dieu interprète Sa propre Parole en l’accomplissant. Il est Son propre interprète.  

Nous trouvons dans le livre de Matthieu 17.1-13 ce que Pierre décrivait comme étant une parole 
prophétique plus certaine. 

1 Six jours après, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques, et Jean, son frère, et il les conduisit à l’écart sur une haute 
montagne. 2 Il fut transfiguré devant eux; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements devinrent blancs comme 
la lumière. 3 Et voici, Moïse et Élie leur apparurent, s'entretenant avec lui. 4 Pierre, prenant la parole, dit à Jésus: 
Seigneur, il est bon que nous soyons ici; si tu le veux, je dresserai ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une 
pour Élie. 5 Comme il parlait encore, une nuée lumineuse les couvrit. Et voici, une voix fit entendre de la nuée ces 
paroles: Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je me plais : écoutez-le ! 6 Lorsqu'ils entendirent cette voix, 
les disciples tombèrent sur leur face, et furent saisis d'une grande frayeur. 7 Mais Jésus, s'approchant, les toucha, et dit: 
Levez-vous, n'ayez pas peur! 8 Ils levèrent les yeux, et ne virent que Jésus seul. 9 Comme ils descendaient de la 
montagne, Jésus leur donna cet ordre: Ne parlez à personne de cette vision, jusqu'à ce que le Fils de l'homme soit 
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ressuscité des morts. 10 Les disciples lui firent cette question: Pourquoi donc les scribes disent-ils qu'Élie doit venir 
premièrement? 11 Il répondit: Il est vrai qu'Élie doit venir, et rétablir toutes choses. 12 Mais je vous dis qu'Élie est déjà 
venu, qu'ils ne l'ont pas reconnu, et qu'ils l'ont traité comme ils ont voulu. De même le Fils de l'homme souffrira de leur 
part. 13 Les disciples comprirent alors qu'il leur parlait de Jean Baptiste. 

Nous trouvons donc Pierre qui nous dit ce pourquoi nous avons une parole prophétique plus certaine, 
c’est parce que nous avons déjà vu cette Parole s’accomplir et c’est pourquoi les Écritures ne sont 
d’aucune interprétation particulière, parce que Dieu a manifesté cette Parole et a interprété Sa Propre 
Parole en l’accomplissant. N’importe qui peut lire la Bible et essayer de deviner ce qu’Elle signifie. Mais 
quand vous La lisez, puis que vous La voyez Se manifester sous vos yeux, il ne reste plus aucun doute à ce 
sujet.  

C’est la même chose que l’apôtre Jean nous dit dans 1 Jean 1.1-7 1 Ce qui était dès le commencement, ce que 
nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, 
concernant la parole de vie, - 2 car la vie a été manifestée, et nous l’avons vue et nous lui rendons 
témoignage, et nous vous annonçons la vie éternelle, qui était auprès du Père et qui nous a été 
manifestée, -  

Dieu a donc interprété cette Parole en l’accomplissant.  

3 ce que nous avons vu et entendu, nous vous l’annonçons, à vous aussi, afin que vous aussi vous soyez en communion 
avec nous. Or, notre communion est avec le Père et avec son Fils Jésus Christ. 4 Et nous écrivons ces choses, afin que 
notre joie soit parfaite. 5 La nouvelle que nous avons apprise de lui, et que nous vous annonçons, c'est que Dieu est 
lumière, et qu'il n'y a point en lui de ténèbres. 6 Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, et que nous 
marchions dans les ténèbres, nous mentons, et nous ne pratiquons pas la vérité. 7 Mais si nous marchons dans la 
lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils 
nous purifie de tout péché. 

Maintenant, revenons à 2 Pierre 1.19 Et nous tenons pour d’autant plus certaine la parole prophétique, à laquelle 
vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu’à ce que le jour vienne à 
paraître et que l’étoile du matin se lève dans vos cœurs ; 20 sachant tout d’abord vous-mêmes qu’aucune 
prophétie de l’Écriture ne peut être un objet d’interprétation particulière, 21 car ce n’est pas par une 
volonté d’homme qu’une prophétie a jamais été apportée, mais c’est poussés par le Saint Esprit que des hommes ont 
parlé de la part de Dieu.  

Maintenant, revenons et relisons le pp 19 de l’Eden de Satan, nous voyons que frère Branham a dit : 
Cette séduction de l’église d’aujourd’hui ... Voyez, le fils de la perdition, le diable, le fils de la 
perdition, le diable... Puis les gens adorent Satan en ce jour, pensant qu’ils adorent Dieu... Mais ils 
l’adorent à travers un credo, des dénominations et des credo faits de main d’hommes qui ont amené 
le peuple jusqu’à la plus grande séduction que le monde ait jamais connue. Peu importe combien la 
Parole de Dieu promise pour ce jour, est prêchée et confirmée, ils ne la croiront toujours pas. Ils ne le 
croiront pas. Alors pourquoi ? Nous nous demandons pourquoi. Pourquoi cela n’est pas... Pourquoi ne le croient-ils 
pas, alors que Dieu a dit qu’Il ferait une certaine chose, et qu’Il le fait ; et pourtant ils tournent le 
dos à cela et s’en détournent ? Tout comme Ève savait que ce que Dieu disait, Dieu le ferait ; mais elle Lui tourna 
le dos pour écouter ce qu’il avait à dire. Rappelez-vous, dans les autres âges, cela a toujours été la même 
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chose. Dans chaque âge, Satan essaie de pervertir cette Parole pour eux, en leur faisant voir un 
autre âge. 

Nous voyons donc que Satan ne niera jamais la Parole de façon catégorique, mais il vous amènera à 
regarder au passé ou à regarder au futur, et c’est ainsi que vous manquez ce que Dieu fait en ce moment.  

Dans son sermon Dieu dans la simplicité 63-0317M P : 65 Frère Branham a dit : « Il est étrange de 
penser que Dieu fasse de telle chose. Dieu se cachera dans quelque chose de si simple que les sages le 
manqueront d’un million de kilomètres, puis fera aussitôt volte-face en cela, une chose simple dans la simplicité 
de Sa façon de travailler et Se révélera à nouveau. J’ai pensé que cela constituait un texte et que nous pourrions étudier 
cela avant d’entrer dans les grands enseignements des Sept Sceaux. Beaucoup Le manquent par la façon dont Il 
Se révèle. Maintenant, l’homme a ses propres idées de ce que Dieu devrait être et de ce que Dieu va 
faire ; et comme j’ai fait cette vieille déclaration à plusieurs reprises, l’homme reste toujours un homme. L’homme 
loue toujours Dieu pour ce qu’Il a fait, et attend toujours avec impatience ce qu’Il fera, et ignore ce 
qu’Il fait. Vous voyez, vous voyez?  

Monsieur, nous voudrions voir Jésus 63-1112 P : 41 Jésus se référait toujours à la Parole du Père, 
constamment, tout le temps. « Il est écrit. Il est écrit. C’est ainsi qu’Il a vaincu Satan, en s’appuyant sur la Parole. 
« Il est écrit. » Maintenant, nous Le retrouvons quand Il est venu dans la puissance de l’Écriture, exactement dans 
l’interprétation de l’Écriture. Mais les gens de ce jour-là, qui attendaient Sa venue, L’ont manqué, 
parce qu’ils avaient une interprétation et qu’ils ne pouvaient pas se détacher de cette 
interprétation. Ils doivent l’avoir à leur façon.  

Messieurs, nous voudrions voir Jésus 64-0318 P : 16 Maintenant, si nous regardions autour de nous ce 
soir, et nous retournerions dans certaines de ces grandes églises, tout au long des âges et dirions: « C’est ça. C’est ça. Si 
nous ne faisons pas attention, nous marcherons dans un éblouissement au lieu d’une lumière. Nous 
regardons quelque chose qui s’est passé, il y a des années, en regardant en arrière. Tout homme qui 
conduit sur la route en regardant dans le rétroviseur fera un accident. C’est juste. C’est juste. Prenez, 
certaines de nos sœurs, par exemple, qui essaient, à cinquante ans, qui essaient de paraitre seize ans (Vous voyez?), vous 
regardez derrière. Regardez devant. Regardez où vous allez. Regardez où vous allez, pas d’où vous venez. 
Paul a dit : « Oubliant ces choses qui sont dans le passé, je cours vers la vocation céleste en Christ. « 
Vous devez toujours regarder où vous allez, pas où vous étiez. Si vous regardez le rétroviseur, vous 
allez bientôt faire naufrage. C’est ça le problème. C’est la raison pour laquelle Luther a fait naufrage lorsque la 
lumière de Wesley s’est allumée. C’est la raison pour laquelle Wesley a fait naufrage lorsque les pentecôtistes sont 
arrivés. Et si nous n’y veillons pas, les pentecôtistes vont aussi faire naufrage, si vous ne restez pas sur vos gardes pour 
veiller. Vous voyez, vous regardez toujours derrière, en vous référant à ce que quelqu’un d’autre a fait 
là-bas alors qu’on nous ordonne de regarder vers l’avenir, de continuer. Leur prophétie s’est 
produite en leur jour; ceci se produit en ce jour-ci ; et le prochain se produira le jour suivant. Cela 
est attribué aux temps de la fin. Et il y a des choses qui sont censées se passer maintenant selon les 
Ecritures - le Saint-Esprit, sur la terre, s’est déversé sur les gens.  

Q&R sur l’image de la bête 54-0515 P : 29 Les églises confessionnelles protestantes sont l’image de la bête, 
parce qu’elle est dénommée exactement comme l’est le catholicisme. Et Dieu n’a jamais ordonné que 
Son Église soit organisée dans quelque âge que ce soit, mais il l’a toujours condamnée amèrement. 
Maintenant, comprenez-vous? Pas les gens, l’église... Quand ils essaient de mettre les gens sous la lumière de, Ici. Et si 
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les gens essayaient de vous faire revenir en arrière et de commencer à vous faire circuler dans une charrette à bœufs ? 
Vous ne prendrez pas position pour cela ; nous vivons dans un meilleur âge. C’est comme ça que ça se passe là-bas. Si 
quelqu’un essayait de me dire : « Oh, la seule chose que tu dois faire, c’est ceci, cela. » ... Je vis dans un autre âge. Je... 
C’est le problème avec les ministres ; ils regardent toujours derrière (eux).  

Le monde s’effondre 63-0412M P : 48 C’est exactement ce que Jésus a dit quand Il est venu sur la terre, Il a 
dit que Dieu leurs avait envoyés des prophètes à travers les âges, chaque fois que leur système mondial s’effondrait, leur 
système religieux. Il a dit : « Qu’avez-vous fait de lui ? Dieu a envoyé le prophète et vous l’avez déposé 
dans un sépulcre. C’est exact. Et puis environ une génération après, vous vous réveillez et vous 
comprenez que c’était un prophète. Et que faites-vous ensuite ? Vous ornez le sépulcre. » Que faites-vous ? 
Vous faites de sa vie une tradition. C’est exactement ce qu’Israël avait fait : il avait pris le prophète Moïse et 
avait fait de sa vie une tradition. Et c’est ainsi que nous faisons Martin Luther, John Wesley, d’autres 
hommes. Nous regardons toujours derrière nous. Vous voyez ? Vous voyez ces choses? Et vous faites de leur vie 
une tradition, vous ornez leurs sépulcres. Et leur message est pour un autre jour. Le temps que vous vous 
réveillez, Oh, ce jour est déjà passé ; nous sommes dans un autre jour. Tout le système a fonctionné 
de cette façon depuis le début. Des systèmes faits de main d’homme, certainement...  

La Semence n’hérite pas avec la balle 65-0218 P : 65 Comme c’est vrai, Sarah essayant de faire s’accomplir 
toutes les promesses (Vous voyez?), dans un grand, comme l’église aujourd’hui, un grand réveil en notre temps, 
par quoi ? Par une promesse pervertie. Comment allez-vous le faire quand Dieu n’a effectivement jamais 
béni les organisations. Il n’a effectivement jamais utilisé une organisation. Quand un message est 
proclamé, et qu’ils se sont organisés, elle est morte à ce moment-là. Je mets au défi n’importe quel 
historien de me montrer où elle s’est jamais relevée. Elle est morte juste là et est restée juste là. Dieu est 
juste passé de ce porteur à un autre, directement du luthérien au méthodiste, directement du méthodiste aux 
pentecôtistes. Maintenant, Il est passé directement des pentecôtistes à la Semence, parce que ce doit être 
la Semence. Vous ne pouvez pas vaincre la nature. Il ne se produira rien d’autre que la Semence. Ainsi, la Semence 
Se reproduira Elle-même, Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours, la même Colonne de Feu, 
montrant les mêmes miracles, la même puissance, le même Dieu, les mêmes prodiges, les mêmes choses. Confirmé la 
Parole et la Bible, exactement, Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Il conduit ce soir. Puisse 
Dieu nous aider à voir cela et à croire cela. Certainement.  

À nouveau dans son message Jéhovah Jiré 61-0209 P : 48 Il a dit : Qu’est-il arrivé à Luther, dès que Luther a 
vu la colonne de feu ? Oh, il l’a suivi. Mais qu’a-t-il fait ? Après l’âge de Luther, ils organisèrent une 
église appelée luthérienne. Puis il est mort là-bas sur l’organisation, parce que c’est comme l’église 
catholique. Ensuite, la première chose que vous savez, venez Wesley. La colonne de feu est sortie directement de 
l’organisation et a continué. Wesley l’a vu, et il est parti la chercher. Et dès que le premier tour s’est 
éteint, ils l’ont organisé, l’ont appelé le méthodiste wesleyen, ou l’église méthodiste. Quand ils l’ont 
organisé, il est mort là-bas. Puis le pentecôtiste l’a vu, sortant, non pas de la justification, sous Luther, et de la 
sanctification sous Wesley, mais ils ont vu le baptême du Saint-Esprit, de retour à la bénédiction originelle. Ici, ils sont 
allés après (Oh, là la.), sont sortis et ont commencé à parler en langues et la puissance de Dieu œuvrant à travers eux. 
Mais qu’ont-ils fait ? Ils se sont organisés. Elle est morte là-bas. Mais maintenant, la colonne de feu est en 
train de partir. Elle repart à nouveau. Elle ne sera jamais... 49 Jamais une organisation ne s’est levée, 
qui ne soit morte et qui ne soit jamais revenue. Je défie n’importe quel historien. 
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Et donc vous voyez, à la minute où les hommes commencent à parler d’organiser le Message ou même la 
Doctrine de Christ, ou à la minute où ils essaient de prendre le contrôle du ministère d’un homme, que ce 
soit pour le protéger ou pour quelque motif que ce soit, juste à ce moment-là, ils meurent et si ce 
ministère le permet, alors ce ministère meurt avec eux. Et la Colonne de Feu va tout simplement passer à 
autre chose. Et ceux qui gravitent autour de l’organisation manqueront l’Enlèvement. 
Pourquoi ? Parce qu’ils sont déjà morts.  

Tout sera très bientôt fini, mes frères, alors faites très attention à ne pas organiser ce que Dieu fait. Il suffit 
de lâcher prise et de laisser Dieu suivre Sa voie. Maintenant, poursuivons avec ce que frère Branham dit ici 
parce qu’il cerne vraiment l’attitude qui vous permet de connaître les attributs et les caractéristiques de 
l’organisation.   

Frère Branham poursuit, Jéhovah Jireh 61-0209 P:49 Je regarde en face l’un des meilleurs qu’il y ait dans la 
nation. C’est juste. Un historien des historiens est assis avec nous. Et je demanderai à cet homme, ou à tout autre 
homme, de me montrer une fois si une église s’est déjà organisée, et qu’elle n’est pas morte et n’est pas 
restée morte. Elle ne s’est jamais relevée dans l’histoire des Églises du monde : jamais elle ne l’a fait. Dieu ne veut 
pas de cela. Dieu veut que nous soyons libres en Lui. Il veut que nous arrivions au point où nous pouvons accepter tout 
Dieu. Ne restez pas dans cette montagne, sortez-en. La postérité d’Abraham. Maintenant, vous dites : « Vous 
êtes contre l’organisation ? » Non, Monsieur. Les organisations, c’est bien, mais vous tracez une ligne de 
démarcation, vous éliminez tout le monde, tous les gars qui ne croient pas comme vous. La chose que 
nous devons faire, c’est de tendre les bras aux luthériens, aux méthodistes et à tous, au point où nous pouvons être en 
communion les uns avec les autres, tandis que le Sang de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, nous purifie de tous les péchés. Si 
nous n’y arrivions pas, nous mourrons. Asseyez-vous ici et ratatinez-vous comme une vieille pomme ratatinée. Et 
là, vous devenez aussi ridé qu’un kaki, et vous vous asseyez, « Eh bien, j’appartiens à tel ou tel. » Oh là là. Il n’y a 
plus de vie qui y entre. Vous voyez ? Nous ne pouvons tout simplement pas faire cela. Non, nous devons venir et 
être en Christ Jésus. Nous sommes héritiers, cohéritiers avec Lui. Maintenant, jusqu’à ce que nous nous séparions 
des choses du monde...  

Maintenant, remarquez à quel point, dans son Message, frère Branham s’est heurté à l’organisation, et ce 
qui est triste, c’est que les gens qui devraient mieux savoir finissent par s’organiser autour d’un certain 
ministère ou d’une certaine personnalité au lieu de s’en tenir uniquement à la Parole de Dieu, et de se 
focaliser sur cette Parole et de tirer la Vie de cette Parole. 

Mais s’organiser, a-t-il dit, c’est la mort, alors s’organiser  n’est pas différent de dénommer. Le faire, c’est 
mourir spirituellement. Même Jésus nous l’a enseigné. Il a dit que ceux qui s’organisent doivent être 
rassemblés pour être brûlés. Vous ne brûlez pas des choses vertes et fraîches. Vous brûlez des 
vieilles choses sèches, que ce soit du bois ou des branches, ou des écosses, ou quoi que ce soit. Ce qui 
est vert montre la vie, et ne brûle pas facilement. Mais ce qui est vieux et desséché brûle rapidement. 

Matthieu 13.24 Il leur proposa une autre parabole, et il dit: Le royaume des cieux est semblable à un homme qui a 
semé une bonne semence dans son champ. 25 Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema 
de l’ivraie parmi le blé, et s’en alla. 26 Lorsque l’herbe eut poussé et donné du fruit, l’ivraie parut aussi. 27 
Les serviteurs du maître de la maison vinrent lui dire: Seigneur, n’as-tu pas semé une bonne semence dans ton champ? 
D’où vient donc qu’il y a de l'ivraie? 28 Il leur répondit: C’est un ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs lui dirent: 
Veux-tu que nous allions l’arracher? 29 Non, dit-il, de peur qu’en arrachant l'ivraie, vous ne déraciniez en même temps 
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le blé. 30 Laissez croître ensemble l’un et l’autre jusqu’à la moisson, et, à l’époque de la moisson, je dirai aux 
moissonneurs: Arrachez d’abord l’ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon 
grenier. 

Remarquez que Jésus souligne le fait que deux types très différents de vie (ou semence) seront plantés l’un 
à côté de l’autre dans le même champ. Le champ représente le monde, et le semis est fait d’abord par le 
propriétaire du champ, puis son ennemi entre dans son champ et imite son semis, mais avec une vie (ou 
semence) différente. 

Remarquez, on permet aux deux semences de pousser côte à côte jusqu’au moment de la moisson. 
Ensuite, il doit y avoir une séparation. Tout d’abord, il y aura un rassemblement de l’ivraie que l’ennemi a 
semé. L’ivraie commencera à être rassembler en premier.  

Jésus utilise le mot « deo » pour décrire le fait de lier ensemble. Le mot signifie en fait « lier en plaçant 
sous obligation. » Maintenant, ce fait de lier ensemble est nécessaire pour contrôler l’assemblage de 
l’ivraie. Et en plaçant les gens sous « obligation, ou en les liant par la peur », on empêche les gens de se 
focaliser sur la Parole et on les oriente vers l’organisation. Nous voyons donc dans cette parabole que 
l’organisation lie les gens, les empêchant de faire des recherches plus approfondies pour plus de 
lumière que ce qui est disponible dans leur église. Cela se fait par le biais de programmes.  

Regardez chaque grande église et vous verrez que les gens ne sont pas satisfaits de venir entendre le 
ministre prêcher, mais vous trouverez de nombreux programmes en cours dans ces églises. Plus la 
congrégation est grande, plus il y a de programmes pour garder les gens satisfaits.  

Une fois que l’ivraie est liée, Jésus nous précise qu’elles sont liées en gerbes. Maintenant, en utilisant le 
mot gerbe, Jésus nous dit qu’il y a une certaine caractéristique concernant le fait de lier ensemble. Bien 
que le mot pour gerbes, soit un mot qui peut signifier « contraignant, obligatoire », Jésus a utilisé deux mots 
différents pour décrire le processus qui doit avoir lieu. 

Il dit que les moissonneurs les lieront en gerbes (ou paquets). Il n’a jamais dit en une seule gerbe, 
mais en gerbes. Ainsi, nous voyons que le mot « gerbes » définit davantage le processus par lequel ces 
ivraies doivent passer avant d’être prêtes pour être brûlées. Elles sont d’abord liées, puis regroupées. 
L’utilisation du pluriel nous dit qu’il y aura beaucoup de gerbes différentes, tout comme nous voyons qu’il 
y a beaucoup de dénominations différentes. Ils sont rassemblés en premier. Ce rassemblement pourrait 
suggérer un rassemblement très lâche, mais en ajoutant le mot gerbes pour mieux définir le processus de 
lier ensemble, Jésus nous montre que « la forme, la symétrie » et le « but » seront impliqués dans la 
façon dont ils seront présentés pour être brûlés.  

Une gerbe n’est pas seulement un assemblage hétéroclite de branches jetées ensemble dans n’importe 
quelle direction. Mais une gerbe nous suggère que toutes les ivraies de chaque gerbe seront alignées 
ensemble, toutes allant dans la même direction, toutes ayant la même valeur, la même mesure ou le même 
but. Leur union en une gerbe ou (assemblage) fera d’eux, « un moyen plus efficace », par lequel elles 
brûleront toutes. 

Et donc nous voyons comment l’organisation est le moyen par lequel les ivraies sont amassées et liées 
ensemble. D’abord, l’église est liée par une fausse parole, puis en s’organisant autour de cette fausse 
parole, ils rassemblent les gens dans un moyen plus efficace et plus rentable par lequel tout le groupe peut 
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être préparé pour être brûler. Et donc, lorsqu’ils ont capturé la pensée des gens par la peur ou 
l’organisation, ils font en sorte que les gens reçoivent dans leur pensée une certaine évaluation, ou 
appréciation, et cette évaluation ou appréciation est une dénomination. Ainsi, nous devrions voir 
clairement que la Fausse Vigne est l’église organisée. Car l’organisation est ce qui les lie ensemble. 
Ensuite, si tel est le cas, l’un des principaux attributs de la fausse vigne sera sa capacité à s’organiser en 
nombre et ainsi à utiliser l’efficacité pour prêcher leur faux Évangile. 

Or, une gerbe ne représente pas une organisation laxiste, mais une organisation qui a une structure et une 
symétrie. Chaque branche va dans la même direction, et elles sont là pour un même but, et elles doivent 
se conformer à une norme afin de s’intégrer dans la gerbe. Maintenant, voyons si ce n’est pas exactement 
l’image que Jésus dépeint à propos des deux semences.  

Et dans La puissance de transformation 65-1031M P : 58 il a dit : Il y a toujours des jumeaux. Et c’est la 
raison, ne l’oubliez pas, petit troupeau, pour laquelle l’église dans les derniers jours sera jumelle, si proche que cela 
séduirait les élus: Matthieu 24:24. Vous voyez ? L’église va... C’est un mouvement pentecôtiste. C’est tellement comme 
la vraie chose, au point que cela séduirait les élus si c’était possible. Et un peu plus tard, si j’en ai l’occasion, je veux 
expliquer ce que…, comment cette élection arrive. Vous voyez, ça va les séduire, parce que c’est presque comme la même 
chose. Vous voyez, juste deux pères, c’est tout ; une même mère, une même église, un même 
mouvement, une même chose. Le champ d’ensemencement est le même, là où tombe la Parole; mais l’un d’eux, 
comme ici, est perverti. Vous comprenez ? Dites « amen » si vous l’avez vu. Vous voyez, l’un d’eux est une perversion, 
parce que c’est le mauvais père. Ce que je prouverai un jour, si Dieu me le permet, cette dénomination est la 
marque de la bête. Vous voyez, c’est le mauvais père. Il dirige les gens vers une organisation plutôt que 
vers la Parole. Vous voyez ? C’est le mauvais père. C’est un mouvement de Caïn.  

Nous voyons donc que la fausse semence est dirigée vers l’organisation tandis que la semence 
de Dieu entre dans la Parole Elle-même. C’est ça la différence, et c’est pourquoi je fais très 
attention à ne pas être trop organisé parce que vous pouvez vous organiser directement dans 
l’organisation si vous ne faites pas attention. Et l’ivraie représente l’organisation qui, selon Jésus, devait 
être liée en gerbes. Maintenant, ces gerbes ne peuvent pas se faire par une approche aléatoire. Une gerbe 
est une approche organisée bien pensée où chaque branche dans la gerbe doit être de taille uniforme et 
toutes doivent aller dans la même direction. Oui, ils doivent tous être orientés dans la même direction, et 
être de taille uniforme et donc ils constituent une certaine dénomination.  

Au paragraphe 118 Ne vous reposez pas sur votre propre compréhension 65-0120, frère 
Branham a dit : Vous savez, la Bible a dit que vous pouvez croire un mensonge et être damné par ce 
mensonge. Vous voyez ? C’est exactement la vérité. Ils forment, peu importe ce que dit la Parole de Dieu, ils 
s’appuient sur leur propre compréhension. Ils s’appuient dessus ; ils y croient ; ils pensent que c’est 
la Vérité. Vous pouvez continuer à croire à un mensonge encore et encore et encore jusqu’à ce que 
ce soit la vérité pour vous. C’est juste. Mais comment savons-nous si c’est la Vérité ou non ? Dieu a prouvé que 
c’est la Vérité, parce que c’est dans Sa Parole et Qu’Il La confirme continuellement. Il fait Sa propre 
interprétation de Cela. Comment font-ils, arrivent-ils à cela ? Ils le font par leur culture, leur éducation, 
par la compréhension de leur diplôme ou doctorat, et ainsi de suite, qu’ils sont sortis d’un certain séminaire et 
ont appris ces choses. 
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Parce que ça ne vient pas de Dieu d’avoir peur. Chaque fois que l’Ange du Seigneur venait à l’homme, les 
premières paroles qui sortaient de Sa bouche étaient : « Ne crains point ! Car je suis venu de la Présence 
du Seigneur. » Nous trouvons aussi dans 1 Jean 4.18 que l’amour parfait ou mature bannit la crainte car la 
crainte suppose un châtiment.  

La peur n’est pas sans conséquence, car lorsqu’une personne a peur, elle est liée par sa peur. Nous lisons 
dans 1 Jean 4. Cet amour parfait ou mature bannit la crainte car la crainte suppose un châtiment, elle est en 
relation avec le fait de vous figer et de vous cristalliser dans votre pensée. Joseph a commencé à craindre 
que Marie n’ait pas été fidèle et Dieu a donc envoyé Son ange pour lui dire de ne pas craindre de prendre 
Marie pour femme. Qu’est-ce que la peur a fait ici ? Elle a fait douter Joseph et l’a amené à cesser d’aller 
de l’avant avec le plan de Dieu pour sa vie.  

Puis quand ils cessent de marcher dans la Lumière comme Il est Lui-même dans la Lumière, la Vie s’éteint 
et ils se dessèchent et deviennent comme la balle que le vent dissipe.  

Jean 8.12 Jésus leur parla de nouveau, et dit: Je suis la lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les 
ténèbres, mais il aura la lumière de la vie.  

Jean 1.4 En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. 

Il y a ici un homme qui peut allumer la lumière 63-1229M 74 Ainsi, la vie n’est manifestée que 
par la Parole de Dieu. La vie ne vient que par la Parole de Dieu manifestée. Tant qu’elle est juste 
dans le Livre comme ceci, elle peut encore être remise en question ; mais quand elle est manifesté, 
alors vous voyez le produit de ce qu’Il a dit serait manifesté; alors c’est la Lumière sur la Parole. 
Vous voyez ? C’est ce qui apporte... La Parole l’a dit, et puis quand cela se produit, c’est la Vie dans la 
Lumière, la Lumière apportant la Vie. La lumière apporte la vie. Plantez le blé ici, il va... Vous le mettez 
au sous-sol, vous le couvrez partout, et il n’apportera jamais rien, parce qu’il ne peut pas; il n’y a pas de lumière 
là-dedans. Mais dès que la lumière le frappe, alors il apportera la vie s’il s’agit d’une semence 
ayant un germe. C’est la même chose que dans la Parole. Vous voyez, la Parole est Dieu, et quand la Lumière 
La frappe, cela ramène la Parole à la vie. Chaque âge a toujours été cela.  

C’est exactement ce que l’apôtre Paul a dit dans Éphésiens 5.13 Mais tout ce qui est condamné est manifesté 
par la lumière, car tout ce qui est manifesté est lumière. 

Sinon, comment pourrions-nous nous manifester avec Lui. Il est la Parole. Alors, nous devons devenir un 
reflet parfait de cette même Parole afin de nous manifester comme Lui. « En Lui était la Vie et la Vie était la 
lumière des hommes. »  

Remarquez qu’il a dit : « La Vie est la Lumière des hommes, Sa Vie est Sa Lumière ou Sa Parole. Si, alors, Il est 
notre Vie, notre Vie doit provenir de Sa Parole. Alors quand Sa Parole Se manifestera, notre Vie doit aussi 
manifester la même chose. Alors, comme Paul l’a dit, ce n’est pas vraiment notre vie, mais Sa Vie en nous 
qui Se manifeste. Jésus a dit : Mes Paroles sont Esprit et elles sont vie. Alors, qu’est-ce qui se manifeste ? Cela 
ne peut être que Sa Parole.  

Et où la peur s’intègre-t-elle ? Nulle part. La peur n’a pas sa place dans le royaume de Dieu. Mais la peur 
est l’une des principales règles mises en place pour soumettre et garder dans la soumission un grand 
nombre de personnes.  
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